

## Expertos sugieren mantener la tasa, por debilidad laboral y la menor actividad

Jueves, 18 de Octubre de 2018 - Id nota:801325

Medio : economiaynegocios.cl  
Sección : Noticias  
Valor publicitario estimado : \$449616.-  
Fuente : goo.gl/SuJbks  
Tamaño : 19 x 24

[Ver completa en la web](#)

Grupo de Política Monetaria:

## Expertos sugieren mantener la tasa, por debilidad laboral y la menor actividad

jueves, 18 de octubre de 2018



**LINA CASTAÑEDA**  
**Economía y Negocios**  
**El Mercurio**

**Economistas no ven necesidad de que el Banco Central, en la reunión de hoy, inicie el retiro del estímulo monetario.**

Los cuatro economistas que integran el Grupo de Política Monetaria (GPM) no ven razones para que en la reunión de hoy el Consejo del Banco Central suba la tasa de interés. Recomiendan mantenerla en 2,5%, a la espera de nuevos antecedentes sobre la evolución de la actividad, de los salarios y del tipo de cambio.

Argumentan que el crecimiento de la actividad se ha moderado a una cifra en torno al 3% anual en el último trimestre; con un débil mercado laboral y salarios reales que muestran una caída marginal. La inflación subyacente está en la parte inferior del rango meta y la inflación IPC, en el centro de ese rango, y no se observan presiones por el lado de los salarios, señalan.

El grupo es integrado por Carlos Budnevich, Tomás Izquierdo, Guillermo Le Fort y Verónica Mies.

El crecimiento económico del primer semestre ayudó a cerrar la brecha entre el PIB efectivo y el PIB tendencial, pero el tercer trimestre ha sido de desaceleración y, dijo Le Fort, hay dudas acerca de si el cuarto trimestre será de recuperación o no. Además, el desempleo ha aumentado, comentó.

Budnevich ve señales de un mercado laboral "bastante frío", con el último registro de un aumento de 0,9% en el empleo y leve caída en los salarios reales. "Eso nos lleva a ser cautos con la tasa de interés de política monetaria (TPM). Para accionar un alza, tendríamos que ver signos más concretos de una recuperación en el mercado laboral, lo que no se ve con los indicadores que tenemos hoy", indicó.

Respecto al tipo de cambio, Mies señaló que es importante mirar su evolución, porque tiene efectos sobre la inflación. Cuando hay cambios en la inflación -continuó-, es bueno separar si está ocurriendo por factores externos o si son elementos internos los que podrían dar cuenta de un cierre de brechas más rápido o más lento.